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Giovedi, 11 gennaio 2018 ore 15:03      

HOME NOTIZIE APPUNTAMENTI UTILITÀ FOTO INFORMATV POLITEAMA: IL CARTELLONE AUGURI ARCHIVIO CONTATTI
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POLITICA

Diga Melito, Manno: 'Pronti anche a
protesta eclatante a Porta Pia'

Il presidente del Consorzio di Bonifica Ionio non molla e
annuncia la mobilitazione prevista per il prossimo 15
gennaio e un'altra a Roma 

Giovedì 11 Gennaio 2018 - 14:0

Mollare? Mai! Desistere? Mai pensato! Grazioso Manno

Presidente del Consorzio di Boni ca sulla Diga sul Fiume

Melito, consapevole del momento storico, alza il tiro e

annuncia ulteriori iniziative. Lunedì prossimo 15 gennaio dalle

ore 12 sarà alla Cittadella Regionale. L’intendimento è chiaro:

avere confermato i l  pieno appoggio al  nanziamento

dell’importante opera da parte della Regione attraverso una

interlocuzione diretta con il Ministro alle Infrastrutture

Graziano Del Rio. Insomma il Presidente Oliverio deve

spendere tutta la sua autorevolezza per non vedere svanire la

possibilità di finanziare la Diga.

“Non rinuncio - insiste Manno – a questa battaglia di civiltà e

legalità per la realizzazione dell’invaso che da anni mi vede

impegnato e trova larghissima condivisione nei sindaci dei 55

comuni interessati all’opera, nelle forze sindacali, associative,

ordini professionali, forze politiche e tantissimi cittadini che in

questi giorni non hanno fatto mancare il loro sostegno.

Sarebbe un delitto – prosegue Manno – non mettere a regime i

notevoli ed evidenti punti di forza che oggi ha il  nanziamento

della Diga. L’art. 49 della Legge di Stabilità, che prevede il

 nanziamento pluriennale del Piano Invasi, delinea, oltre ogni

rag ionevo le  dubb io ,  in  modo per fe t to  e  l ineare  le

caratteristiche che un’opera deve avere per essere finanziata: a)

Diga Melito, Manno: 'Pronti
anche a protesta eclatante a
Porta Pia' 
Giovedì 11 Gennaio 2018

'Riparazioni col mezzo
confiscato alla 'ndrangheta,
cambiare si può' 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Elezioni, Pd: 'Giusto che
candidati siano espressione
del territorio' 
Giovedì 11 Gennaio 2018

I problemi e i bisogni
dell'abitare in un incontro
promosso da Cgil 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Forza Italia, Sebastiano
Senese coordinatore di San
Pietro a Maida 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Sorbo San Basile, agli arresti
pregiudicato 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Idv partecipa al progetto
politico “Civica Popolare” con
Lorenzin 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Usato garantito: come
riconoscere le migliori
vetture 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Comune, incarico per
l'Urbanistica a Carolina
Ritrovato 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Riscossione tributi, Udc:
cittadini vessati, se ne parli
in Consiglio 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Fuga di gas a scuola, edificio
evacuato a Roccelletta 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Nuovo successo per la
Befana del poliziotto 2018
voluta dal Coisp 
Giovedì 11 Gennaio 2018

'Bene Abramo su Pronto
Soccorso, ma ora non nicchi
su nuovo ospedale' 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Due auto in fiamme nella
notte in via Patari 
Giovedì 11 Gennaio 2018

ULTIMISSIME
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La Diga è in stato di progettazione; b) il Consorzio ha la

concessione di derivazione dell’acqua; c) l’iscrizione dell’opera

nella Banca dati della Pubblica Amministrazione.

Inoltre atti di indirizzo in sedi istituzionali, per tutti la

Conferenza Stato/Regioni del 27 luglio 2017, convocata dal

Ministro all’Ambiente Galletti, dove il Presidente Oliverio si è

chiaramente espresso per la realizzazione dell’opera che porta

acqua alla Calabria centrale e a o re possibilità di occupazione.

Ottenere il Decreto di un primo  nanziamento da parte del

Ministero alle Infrastrutture, signi ca attivare, come già

abbiamo comunicato  a l la  Reg ione,  le  poss ib i l i tà  d i

 nanziamento con il  Piano Juncker che vede il  diretto

coinvolgimento della Banca Europea per gli Investimenti e

della Regione che può “marchiare a fuoco” un investimento

essenziale nelle risorse idriche. “Questo un primo step, precisa

Manno, proprio perché ritengo che il Presidente Oliverio deve

svolgere un ruolo da protagonista. Se questo però non

bastasse - rilancia Manno – siamo pronti a fare di più. Di cosa

si tratta? Una protesta eclatante a Roma a Porta Pia, davanti al

Ministero delle Infrastrutture. Insomma appare legittima, una

“seconda Presa  d i  Porta  P ia”  annunc ia  Manno,  una

manifestazione di protesta e proposta a difesa di un’opera che

vuole assicurare sviluppo e lavoro alla Calabria e ai calabresi.

0

Prima gli rubano la paternità
naturale, poi gli portano via
la figlia 
Giovedì 11 Gennaio 2018

Mercato ancora in stand by.
Money gate, appello
potrebbe slittare 
Mercoledì 10 Gennaio 2018

Coisp: scendere in piazza
contro l'illegalità 
Mercoledì 10 Gennaio 2018

METEOINFORMA - Variabilità
e venti moderati 
Mercoledì 10 Gennaio 2018

Avvicendamento a Cerva per
i volontari del servizio civile 
Mercoledì 10 Gennaio 2018

Scuola, "tubo rotto e crepe.
Dopo il sopralluogo il nulla" 
Mercoledì 10 Gennaio 2018

Di' che ti piace prima di tutti i tuoi amici

Catanzaro Informa
56.837 "Mi piace"

Mi piace questa Pagina Contattaci

Invia a Messenger
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giovedì 11 gennaio, 2018MeteoPubblicitàLettori on‐line: 674

SEGUICI:

Home Attualità Cronaca Economia Politica Provincia Cultura Salute Spettacoli Sport Rubriche Lettere Blog

“Vi racconto perché ho deciso di andare via da Ferrara e dall’Italia” COMMENTI (87) |  “Ho scoperto dove nascondono la droga e mi hanno minacciato”

gio 11 Gen 2018 - 36 visite Copparo / Vetrina | Di Redazione
PAROLA DA CERCARE  

I PIÙ DISCUSSI
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Notizie correlate

 

Canali, pulizia volontaria contro i rifiuti
abbandonati
Polizia provinciale, Clara e associazioni di volontariato insieme per
l’ambiente

Coccanile. Una giornata

dedicata alla pulizia di circa

venti chilometri di canali da

parte di una ventina di volontari,

con l’aiuto di tre imbarcazioni e

cinque veicoli. L’iniziativa è in

programma sabato 13 gennaio e

luogo d’incontro per chi ha a

cuore il rispetto per l’ambiente

sarà alle 8 in piazza Cavallari a

Coccanile.

La conclusione dell’iniziativa è prevista entro le 12.30 e durante la mattinata i volontari si

metteranno al lavoro utilizzando secchi, guanti e sacchi di diverso colore, messi a disposizione

da Clara, la spa proprietà dei Comuni soci con sede a Copparo che gestisce la raccolta rifiuti in

21 dei 23 comuni della provincia di Ferrara.

I volontari a bordo delle tre imbarcazioni, unitamente ai veicoli a disposizione, raccoglieranno i

rifiuti nei corsi d’acqua e li suddivideranno per tipologia negli appositi sacchi, che saranno poi

conferiti al Consorzio di Bonifica a Coccanile in via Provinciale.

“Ringrazio tutti gli attori di questa meritoria iniziativa – afferma il presidente del Consorzio

Pianura di Ferrara, Franco Dalle Vacche – che vuole richiamare l’attenzione di tutti al doveroso

rispetto per l’ambiente e specialmente dei canali che non possono essere trattati alla stregua di

discariche pubbliche in cui gettare rifiuti”.

In dettaglio, i corsi d’acqua nei quali avverrà l’operazione sono: il canale Naviglio nel tratto da

Coccanile a Copparo, il Collettore Acque Alte da Coccanile al Collettore Zaffo e il Canal Bianco da

Coccanile all’incrocio col Collettore Acque Alte.

Le associazioni dei volontari impegnati nell’iniziativa sono: Arci Pesca, col vicepresidente

Alessandro Benini, il responsabile recupero pesci, Franco Gregori, e altri dieci volontari di Arci;

Unione Pescatori Estensi, con Davide Gessi e Manrico Succi Leonelli; Fipsas con Loris Fazzi;

Guardie Ecologiche Volontarie con Angelo Brina, Davide Graziani, Alberto Guidi, Alberto Negri,

Mirco Paparella, Giovanni Pasqualini, Stefano Pasqualini, Vittorino Tassinari, oltre alle aspiranti

Gev Franco Mari e Luca Saponaro; e Lida con Stefano Melotti.

Una pattuglia della polizia provinciale coordinerà tutta l’attività e redigerà un resoconto finale.
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Archivio Chi siamo    Cerca nel sito 
Accedi 

MeridioNews Sicilia Catania Palermo Altre Province

Siccità, gli invasi vuoti e la semina è compromessa 
Problemi nelle Madonie, «Metà acqua si disperde»
ANDREA TURCO 11 GENNAIO 2018

CRONACA – Un anno così poco piovoso, il 2017 appena trascorso, che le dighe del palermitano sono

già semivuote. «Il rischio di carenze d'acqua in estate è forte» dice il dirigente regionale Luigi
Pasotti. Mentre la Confederazione Italiana Agricoltori lancia l'allarme: «Nell'immediato non c'è
modo di uscire dalla crisi»

  Condividi su Facebook   Condividi su Twitter

Dopo il bollettino siccità, che l'Osservatorio Acque elabora ad inizio anno, anche

a Palermo e provincia si fanno i conti con un anno particolarmente avaro di

piogge. Il 2017 ha confermato la tendenza già espressa nel 2016, col risultato che

l'anno appena trascorso è stato di cile dal punto di vista

dell'approvvigionamento idrico. Anche nello stesso capoluogo siciliano l'acqua è

stata razionata. Ma, coi presupposti dell'analisi delle precipitazioni del 2017, il

rischio è che il 2018 sarà ancora più complicato. 
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«Tutti gli invasi del palermitano sono già oggi a livelli molto bassi - conferma

Luigi Pasotti, dirigente regionale dell'unità operativa climatologia

dell'Osservatorio Acque -. Dalla diga di Rosa Marina alla diga di Piana degli

albanesi, dalla diga di Scanzano e quella dello Iato. Il sistema degli invasi va

tutelato: se n'è parlato più volte in passato, bisogna mantenere l'e cienza

facendo tutte quelle opere di manutenzione che permettono di sfruttarli al 100

per cento, e sono pochi al momento gli invasi che garantiscono ciò. So che si sta

ragionando su eventuali azioni per riuscire a garantire l'approvvigionamento

idrico d'estate, ma il rischio di carenze d'acqua nella stagione calda è forte». E se

l'area più sotto osservazione nella Regione rimane proprio quella del

palermitano, ci sono situazioni già in rovina. Come quella del comparto

agricolo.

«Non c'è un solo comparto in cui non si senta la crisi - a erma Giovanna

Costanza, presidente della Confederazione Italiana Agricoltori. La semina è

de nitivamente compromessa, il pascolo è quello che è, l'ortofrutta è in

ginocchio, le scorte alimentari per gli animali sono pochissime. E se da noi c'è

la siccità neanche al nord è stato un anno facile. In Sicilia ci sarebbe un

escamotage per le colture, vale a dire i consorzi di boni ca, ma questi 

funzionano male ovunque». Le piogge di questi giorni rischiano soltanto di

bagnare il morto? «Di certo nell'immediato non c'è modo di uscire dalla crisi -

continua l'imprenditrice agricola -: per fare un esempio, su cinque  li ne viene

fuori uno, vuol dire che il raccolto è compromesso. Anche se adesso comincia a

piovere. L'unico ristoro che gli agricoltori possono avere spese in breve è un

aiuto da parte delle istituzioni: saltando ad esempio le contribuzioni agricole, o

comunque trovando un modo per supportarli, ed è su questo che abbiamo

spinto. Per il futuro bisogna ripristinare le reti idriche, far funzionare il sistema

degli invasi, cercare di immaginare consorzi di boni ca e cienti».

Un problema, quello dell'assenza di acqua, che ha persino colpito le Madonie,

generalmente risparmiate dall'emergenza. In questi giorni, come raccontano gli

stessi abitanti, anche le fontane pubbliche hanno smesso di fornire il prezioso

liquido. Tanto che il 09 gennaio per a rontare lo stato di emergenza idrica il

sindaco di Castelbuono Mario Cicero con un'ordinanza sindacale ha scelto di

attingere all'acqua del torrente Vicaretto, immettendola poi nella rete

comunale. «Mi assumo la responsabilità come autorità sanitaria locale - ha

scritto il primo cittadino madonita in una nota - di riattivare i motori dei  ltri

posizionati nel torrente Vicaretto e permettere alla comunità di Castelbuono di

avere adeguati quantitativi d’acqua (con i motori accesi al serbatoio di Liccia

a eriscono 25 litri di acqua al secondo mentre con i motori spenti arrivano 15

litri di acqua al secondo). Considerando che il 50 per cento di essa si disperde

lungo il corso della rete idrica, ognuno calcoli quanta acqua viene erogata al

giorno al  ne di sopperire alle esigenze igienico-sanitarie di ogni cittadino, di

ogni attività imprenditoriale, degni di una società del ventunesimo secolo». 

  LEGGILO DOPO
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IN ATTUALITÀ,  FOCUSLAVORO,  LUCCA E PIANA,  PRIMO PIANO
11 gennaio 2018 La redazione 0 commenti

Otto tirocini formativi
retribuiti al Consorzio di
Bonifica Toscana Nord

LUCCA – Otto possibilità di impiego, attraverso la

forma di tirocini retribuiti, per altrettanti

neodiplomati e neolaureati. Ad offrirle è il

Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, che ha

pubblicato un apposito bando, con scadenza il 20

gennaio prossimo.

 

«Il Consorzio procede con l’attivazione di tirocini –

dice il Consorzio in una nota – quali misure

formative di politica attiva del lavoro, finalizzate a

creare un contatto diretto tra un soggetto ospitante

e i tirocinanti allo scopo di favorirne l’arricchimento

del bagaglio di conoscenze, l’acquisizione di

competenze professionali e l’inserimento o il

reinserimento lavorativo. A tal fine, il Consorzio sta

cercando otto giovani di età compresa fra i 18 ai

29 anni in possesso di diplomi di geometra o

perito edile o lauree di carattere giuridico-

economico o umanistico, non occupati e in

possesso di uno dei seguenti requisiti: residenti o

La redazione

PROFILO

LUCCA PER L’AMBIENTE:
‘UN ANNO SENZA CIRCO
A LUCCA’...

MATTEO:
No circhi e sono d accordo ma allora
dove erano le associazioni animaliste
quando in estate abbiamo denunciato...

LUCCA PER L’AMBIENTE:
‘UN ANNO SENZA CIRCO
A LUCCA’...

AMMONIO:
Certo, soprattutto per i bambini....
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Iscriviti

Cerca nel sito

Iscriviti alla newsletter (E-M@il) 

Commenti I Più letti

Home Lucca e Piana Mediavalle e Garfagnana Viareggio e Versilia Pistoia Rubriche Sport Flash  Entra

Questo sito utilizza i COOKIE per migliorare servizi ed esperienza dei lettori. I cookie di profilazione (anche di terze parti) sono utilizzati anche al fine di inviare messaggi
pubblicitari in linea con le preferenze manifestate dall'utente nell'ambito della navigazione in rete. E' possibile trovare maggiori informazioni sui cookie, su come controllarne
l'abilitazione e negare il consenso con le impostazioni del browser cliccando qui. La prosecuzione della navigazione mediante accesso ad altra area del sito o selezione di un

elemento dello stesso comporta la prestazione del consenso all'uso dei cookie. Per conoscere l'elenco dei cookie utilizzati da Lo Schermo leggi la nostra Informativa O k

1 / 2

Data

Pagina

Foglio

11-01-2018

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 24



Condividi:       

Consorzio di Bonif ica Toscana Nord

Attual ità Focuslavoro Lucca e Piana Primo piano

Inserisci il tuo commento

La tua e-mail non verrà pubblicata. compila tutti i campi obbligatori*

Commento *

domiciliati in Toscana, neo/diplomati o

neo/laureati, entro ventiquattro mesi dal

superamento con esito positivo dell’esame finale

per il conseguimento di uno dei titoli di studio

indicati; residenti o domiciliati in uno dei comuni

rientranti nelle “aree di crisi complessa”, “aree di

crisi semplice”, “aree interne – strategia regionale”,

“aree interne – strategia nazionale”, “comuni Art.

107.3.c del TFUE” di cui all’allegato “A” alla

Decisione n. 19 del 06/02/2017, per i quali non è

previsto il vincolo dei 24 mesi».

 

Il tirocinio avrà una durata di sei mesi. Ad ogni

tirocinante sarà corrisposto un rimborso spese

forfettario pari a euro 500 mensili lordi. Gli

interessati possono presentare manifestazione di

interesse e consenso al trattamento dei dati con la

modulistica disponibile sul sito web del Consorzio

a cui allegare il proprio curriculum datato e firmato

(corredato di documento di identità) a mezzo

lettera/PEC di trasmissione con oggetto

“manifestazione di interesse per l’attivazione di 8

tirocini non curriculari. Il termine di presentazione è

stabilito per le ore 12 del 20 gennaio 2018.

 

Ogni altra informazione è disponibile sul sito

internet del Consorzio, www.cbtoscananord.it.

Nome * Email

Se pubblichi stai dando il consenso alle regole di base , ai termini del servizio
e alla normativa sulla privacy

Non sono un robot
reCAPTCHA

Privacy - Termini

INVIA

Buongiorno in occasione del
ritrovamento di alcuni resti dei nosti
soldati in Russia, ccrtesemente vorrei
cono...

LUCCA PER L’AMBIENTE:
‘UN ANNO SENZA CIRCO
A LUCCA’...

STEFANINO:
Nel vedere la felicità e l'emozione di tanti
bimbi all'uscita dal circo mi dispiace
soprattutto per loro pers...

LUCCA PER L’AMBIENTE:
‘UN ANNO SENZA CIRCO
A LUCCA’...

WLF:
ma tutti questi animalisti che portano il
cane a fare il fillunghino il cappottino e
lasciano la cacca per ter...

LUCCA PER L’AMBIENTE:
‘UN ANNO SENZA CIRCO
A LUCCA’...

GLICINE:
Grande Ammonio e Cittadini Lucchesi,
condivido......e niente da aggiungere se
non, che siccome il circo mi pia...

©2018 ilMeteo.it

Lucca
Oggi

Pomeriggio
Nubi sparse

Sera
Pioggia debole

Domani - 12/01

Mattino
Coperto

Pomeriggio
Sereno

Sera
Poco nuvoloso

Dopo domani - 13/01

Mattino
Sereno

Pomeriggio
Poco nuvoloso
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CRONACA   POLITICA   SPORT   ECONOMIA   CULTURA   SPETTACOLO   LA POSTA DEI LETTORI

IL QUOTIDIANO DELLA TUA CITTÀ IN TEMPO REALE

 0 commenti

Prima pagina   Ambiente, Cronaca

Consorzio di Bonifica: approvato il
nuovo impianto idrovoro da 985mila
euro a sud di Ravenna

               

Diversi gli interventi per opere idrauliche nei territori ravennati

Le problematiche idrauliche hanno un forte peso sulla sicurezza territoriale della pianura

ravennate, come abbiamo purtroppo scoperto nel 2015 quando buona parte della nostra pianura

è stata alluvionata a seguito di forti piogge che hanno evidenziato le criticità della rete di bonifica.

Il Consorzio di Bonifica della Romagna, oltre agli interventi di urgenza messi in campo all’epoca, e

a quelli strutturali già realizzati a seguito della dichiarazione di stato di calamità dichiarato dalla

Regione, si è attivato per fronteggiare il rischio idraulico dei territori ravennati. Un Piano

degli interventi è stato trasmesso all’ANBI ER, l’Associazione regionale dei Consorzi di Bonifica

emiliano romagnoli e alla Regione Emilia Romagna a seguito dell’alluvione del 2015, da

trasmettere all’Unità di Missione Italia Sicura, al fine di reperire i fondi necessari per la

sistemazione della rete scolante di varie aree del ravennate. 

L’ intervento più importante per contrastare piene, esondazioni e potenziali danni nell’area più

depressa del territorio, l’ex Valle Standiana, è imminente: la Giunta comunale di Ravenna il 20

dicembre 2017 ha approvato la convenzione con il Consorzio di Bonifica della Romagna per la

realizzazione di un impianto idrovoro da 985mila euro necessario per mitigare la sicurezza

idraulica di un'ampia porzione di territorio a sud del capoluogo, spesso colpita da esondazioni. Si

parla nello specifico di aree fragili a ridosso della via Dismano fra San Zaccaria e la Cà del

Liscio che negli anni hanno mostrato difficoltà di scolo anche in assenza di piogge, sempre a

causa della famigerata subsidenza, e tanto più durante gli eventi alluvionali. 

Il nuovo impianto, che verrà costruito sul Canale Gronde con scarico sull’Aquara Alta

alleggerirà i Bacino meccanico del Fosso Ghiaia nei suoi momenti di piena e permetterà un

corretto scolo di alcuni futuri comparti a Ponte Nuovo, Classe, Madonna dell'Albero, Lido di Dante

e Fosso Ghiaia. I fondi per la costruzione dell’impianto, che sarà gestito dal Consorzio di Bonifica,

arriveranno dalla Regione (275mila euro), dal Comune (105mila euro) e da fondi comunali

destinati al Consorzio e rimborsati dai comparti che attiveranno la convenzione urbanistica

(605mila euro). 

I prossimi lavori, ormai non più procrastinabile per la sicurezza idraulica del ravennate, che il

Consorzio ha in messo campo, sono la realizzazione di nuovi impianti di sollevamento delle

acque e il potenziamento di alcuni idrovori già esistenti. Attualmente ci sono i progetti definitivi ma

mancano i finanziamenti; sono previsti il potenziamento degli impianti idrovori della Lama

di San Marco, della Lama di Filetto e dell’impianto Fagiolo nelle Bassette. Nuovi impianti

idrovori sono previsti alla confluenza dell’Acquara Alta con il Bevano, nel 5° Bacino per la

difesa idraulica degli abitati di Ponte Nuovo, Madonna dell’Albero, Classe e Fosso Ghiaia e infine

un nuovo impianto in sostituzione di uno non più adeguato sullo scolo Gronde sempre a difesa

Foto d'archivio
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La posta dei lettori
I più letti della settimana

LA POSTA DEI LETTORI / Storia di
una giovane ricercatrice laureata a
Ravenna e finita al Polo Sud

 21

LA POSTA DEI LETTORI / Il parco
di via Fiume Montone
Abbandonato è diventato una
discarica!

 18

LA POSTA DEI LETTORI / “Amor,
ch'a nullo amato": una via per
Francesca da Rimini, che era
ravennate

 1

Cronaca
I più letti della settimana

Scene di panico al Pronto Soccorso
di Ravenna: lite furiosa davanti ai
pazienti impauriti

 36

Far West al Pronto Soccorso
Ravenna: 12 denunciati. Lite fra 2
famiglie rom per relazione giovanile

 18

Rapina in un’agenzia assicurativa di
Ravenna: chiudono in bagno il
titolare ritrovato dopo ore
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degli abitati di Ponte Nuovo, Madonna dell’Albero, Classe e Fosso Ghiaia. L’importo lavori

previsto supera i 26.000.000 euro. 

La sistemazione dell’intero assetto di bonifica ravennate prevede anche l’ottimizzazione e

l’unificazione delle reti idrauliche dei comprensori degli attuali impianti idrovori San Vitale (Marina

di Ravenna) e Rasponi (Punta Marina) con adduzione all’impianto idrovoro di nuova realizzazione.

Sono previsti interventi anche nel Bacino a scolo meccanico del fosso Ghiaia e nello specifico si

procederà ad adeguare a rete idrauliche delle acque medie e delle acque basse nell’area

Standiana. Sono inoltre in programma manutenzioni straordinarie su chiaviche e portoni vinciani

presenti nella rete. I fondi necessari per queste sistemazioni sono stati calcolati pari a 24.500.000

euro. La progettazione che il Consorzio ha messo in campo è dunque imponente e proseguirà

sicuramente perché i cambiamenti climatici, come ci dice la cronaca, nei prossimi anni non ci

daranno tregua.

Ambiente, Cronaca  11/01/2018   0 commenti

...Commenta anche tu!
Nome *

Email *
(non sarà mostrata)

Commento *
(1000 caratteri)
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VOLLEY / Bonitta infuriato contro
l'arbitro Saltalippi: "È
incompetente e di parte"

 4

Lupatelli-Maines (Powerbeach di
Ravenna) alla tappa turca di un
torneo internazionale di snow
volley

 0

NUOTO / La piscina comunale
Gianni Gambi è pronta ad ospitare
il 16° Trofeo Città di Ravenna

 0
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